

VISITA AL BOSQUE DIDÁCTICO 2015 (Primero y Segundo de Primaria)

El viernes 16 de octubre fuimos a visitar el Bosque Didáctico los niños y niñas de Primero y Segundo de Primaria. Nos llevaron: Vanesa, Ángeles, Eugenia, Ángel, Yolanda y Nelly.

A la salida del colegio nos esperaba la Policía Municipal, que nos ayudó a salir del pueblo vigilando el tráfico.



El Bosque Didáctico está a 4 km del colegio. El camino lo hicimos andando. Paramos varias veces para recoger fósiles, hojas y frutos de árboles y arbustos.



Cómo, durante el recorrido, había muchas fincas de perales y manzanos, algunos cogimos peras y manzanas para comerlas por el camino.



Al llegar al Bosque Didáctico nos estaba esperando J.L. Prada. Nos explicó algunas cosas sobre el bosque y nos dijo que hay plantados 4504 árboles de más de 30 especies diferentes: acebos, serbales, arces, mostajos, pinos, robles, encinas, ...



Luego recorrimos el Bosque Didáctico leyendo los carteles informativos y viendo las diferentes especies de árboles.



A continuación fuimos a plantar los árboles que habíamos llevado: un arce, un roble, un abedul y un serbal.

Prada nos fue explicando, paso a paso, cómo se debe plantar un árbol y nosotros fuimos ayudando a cavar los hoyos y enterrar los árboles.

Primero se cava un hoyo:



Después se coloca el cepellón dentro del hoyo:



A continuación, se tapa con tierra y se aprieta la tierra para que no quede aire en la raíz:



Por último, se le coloca un palo para que el árbol crezca recto y se riega:



Al terminar, salimos a buscar las mochilas para tomar el almuerzo y jugar con los demás. Nos divertimos mucho jugando sobre unos montones de tierra y piedras que había allí.

Después de este rato de descanso, recogimos las cosas y nos preparamos para volver al colegio. Como despedida, Prada nos volvió a recordar la importancia del bosque y de la tierra para la vida de las personas.



Durante el camino de vuelta, vinimos hablando con los amigos y recogiendo algunas rocas.



Al llegar al colegio, estábamos muy cansados y, algunos, bastante manchados de barro. El esfuerzo mereció la pena: aprendimos algo y nos divertimos mucho.

Alumnos/as de 2º de Primaria.